

Agencia de Publicidad

Oficinas: Antonio Vico, 40 Almería

PROGRAMA ANUNCIADOR DEL COMERCIO Y ESPECTACULOS

Los trabajos de imprenta que se encomienden a esta Agencia son entregados
A LAS VEINTICUATRO HORAS

HEMEROTECA PROVINCIAL
SECRETARÍA DE GOBIERNO
ALMERÍA

M
E
R
C
U
R
I
O

SE VENDEN

Dos casas pequeñas, situadas en la calle del Encuentro, a precios sumamente económicos
En esta Agencia informarán

Broguería de Andrés Godoy
Colores y Barnices
Pl. de Ramón y Cajal



Agencia B. O. M.
Resolución de Asuntos
Administrativos. G. Rada, 2

Bar Imperial
Cervezas, Vinos y aperitivos
Especialidad en tapas
Pl. de Ramón y Cajal



FRANCISCO GALVEZ
Ultramarinos y Coloniales
Especialidad en FELIPES
Cruces, 20

CRONICA DE ESPECTACULOS

LOS CINES DE VERANO

La temporada veraniega tocó a su fin: Los diversos Espectáculos que funcionaban por la benignidad de nuestro clima, se verán forzados a interrumpir sus actuaciones en cuanto se inicién las primeras variaciones meteorológicas. De los cuatro espectáculos con que Almería cuenta, dos de ellos continuarán sus actuaciones en los teatros Hesperia y Cervantes. El primero verificará hoy su reapertura. Una de las películas a última hora presentadas y que constituye un

EL 18 DE JULIO EN ALMERIA

triunfo para nuestra producción local, es la denominada «El 18 de Julio en Almería», proyectada en el Cinema España, y de la que es autor nuestro estimado amigo y camarada Domingo Fernández Mateos, montada en su laboratorio «E R O S», del que nos ocupamos en otro lugar de este Programa.

«El 18 de Julio en Almería», es un reportaje cinematográfico, de circunstancias, que revela la afición entusiasta y la pericia de quien, como el camarada Domingo Fernández, ha sabido salvar los obstáculos que había de oponerle en su meritoria labor la escasez de elementos con que se contaba en nuestra ciudad. Ello no obstante, el referido reportaje fué objeto del éxito más franco y clamoroso.

Deseamos al amigo Domingo nuevos triunfos en las interesantes producciones que tiene en perspectiva...

PLAZA DE TOROS DE ALMERIA

El proximo domingo se celebrará una magnífica novillada a beneficio de la reconstrucción de TEMPLOS y del Monumento al Sagrado Corazón de Jesús.

Se lidiarán reses de la ganadería de Juan Belmonte, que tanto éxito ha logrado en nuestra Plaza, por los destacados diestros Eduardo Rodríguez Cruz y Damian Ramón.

El joven Pepe Luque, que tan clamoroso triunfo alcanzó en la corrida del S. E. U. despachará dos erales de la misma ganadería.

El precio de las entradas será de 5 ptas. la Sombra y 2 50 el Sol.

La eficacia y la economía las encontrará en nuestra Agencia

LOS PERFUMES "EROS"

La ignorancia, la tontería y la petulancia fueron en toda época los enemigos más encarnizados de cuanto significa avance, en el camino del progreso industrial: Son tres atributos característicos de los pobres de espíritu que solo consideran bueno cuanto procede del otro lado de la frontera de la Patria. Por ello es corriente apercibirse de la manía característica de muchos entes que menosprecian los productos españoles y los aceptan, con pleitesía rayana en la vileza, cuando estos mismos productos, transformados aparentemente, nos son rexpeditos del extranjero.

Tal sucede en lo que se refiere a las especialidades de Perfumería. España, la tierra del sol y de las flores, lógicamente ha de encerrar en sí mayores probabilidades de exquisita bondad en sus productos que los provenientes de climas menos aptables en razón a los rigores de la Naturaleza.

En Almería, en el número 3 de la calle de Rueda Lopez, abre sus puertas al público un laboratorio cuyos productos constituyen la última palabra de la

destilería: Establecimiento que, con la denominación de **PERFUMES "EROS"**, elabora infinidad de colonias, de calidades incomparables, con una graduación mínima de **OCHENTA GRADOS** y la más elevada concentración esencial.

Su nueva creación la constituye toda una extensa serie de extractos concentrados: **"GOTAS DE FLORES"**. Gotas de flores, en infinita variedad de aromas, esencias purísimas que han colocado el nombre de **PERFUMES "EROS"** cien codos por encima de las más acreditadas marcas extranjeras.

EROS y **CUPIDO**, son dos acepciones dadas al **AMOR** por la Mitología. Cupido, es el Amor, hijo de la Venus común, hija de Júpiter y de Diana. **"EROS"**, según la antigua cosmogonía, es la fuerza creadora que anima el Mundo y hace que todas las cosas se presten mutuo encanto y armonía; **"EROS"** es el Amor puro, sin mezcla de materialismo de ninguna especie...

Inspiración sublime la denominación de **PERFUMES "EROS"**. Símbolo de pureza e idealidad

"EL MONTAÑES"

La fama y el renombre son sinónimos de antigüedad; porque, para apreciar con ecuanimidad perfecta las características originarias de un mérito cualquiera, se precisa un largo interregno; condición indispensable para la conquista de ese renombre y de esa fama.

Sobre esta base, hemos de convenir en que, el Restaurant **"EL MONTAÑES"**, situado desde su fundación en el número 1 de la calle del General Rada (Antes Concepción Arrenal), por el mero hecho de ser el más antiguo de cuantos existen en Almería, y haber subsistido, siempre en el estado más floreciente, durante las buenas y malas épocas, fué debido a su acreditada distinción, a la selección de sus servicios, a la reconocida bondad de cuantos géneros constituirían la base del negocio, a la manifiesta superioridad de su cocina y a la sin rival economía sabre otros establecimientos similares.

Actualmente, el Restaurant **"EL MONTAÑES"**, ha sido sometido a una reforma tan amplia, tan radical, que según las más valiosas opiniones puede compararse en cuanto a sus confecciones culinarias, con los más distinguidos restaurants de la Península.

La antigüedad del Restaurant **"EL MONTAÑES"**, es algo así como la antigüedad de un buen vino; que cada año que pasa sobre él le da más fuerza y mayor generosidad. Pero, como para que el vino logre superarse con el tiempo es requisito indispensable que proceda de muy buena cepa, así, el Establecimiento que nos ocupa, basado sobre la pericia de sus dueños, la calidad insuperable de sus artículos y la mano maestra del Jefe de su cocina, ha logrado conquistar esa fama, hija del tiempo y de la más acrisolada honradez comercial.

JUAN VICIANA ANDRÉS
Ultramarinos y Coloniales
Tiendas, 20 — Almería

Casa Martín
Loza, Cristal y Porcelana
Tiendas, 30-A

EL ORO DEL RHIN
Cafés y Cervezas selectas
Av. del Generalísimo, 29

Agencia de Publicidad **MERCURIO**

Editora del Programa Anunciador
del Comercio y Espectáculos

Sellos de cauchú, Grabados y toda clase de
Esmaltes y Relieves.

Trabajos de Imprenta y Encuadernación.

Carteles y Programas de Toros, Ferias,
Fiestas e Industriales.

Billetes a prueba de falsificaciones.

Oficinas: Antonio Vico, 40.

El anuncio es el principal factor para la venta

LA CARTAGENERA

La industria almeriense surge, después de tres años, casi de inactividad y aplanamiento. Aquellos dirigentes de todo lo creado, que, bajo el régimen de control e incautaciones ocasionaron la más espantosa ruina, desaparecieron de la escena momentos antes de nuestra liberación, dejando de ser la rémora que embargaba a nuestro comercio y nuestra industria.

Una de las industrias que más han padecido bajo el pasado régimen fué la que, con el nombre de LA CARTAGENERA, dedicada a la fabricación de Pavimentos hidráulicos, Piedra artificial y Cemento armado, establecida en el N° 64 de la Carretera de Granada, propiedad del laborioso industrial don José Díaz Solano, pasó, por obra y gracia de la "más justa ecuanimidad", a poder de numerosos elementos anarquistas.

Por aquello de que, "no hay mal que cien años dure", LA CARTAGENERA volvió al fin a las manos de su legítimo poseedor: Y así vemos el potente florecimiento de esta industria, en ocasión de los infinitos materiales que entra en juego para nuestra urbana reorganización.

Una labor asidua por parte de numerosos obreros de la causa Nacional y dirigida personalmente por el señor Díaz Solano, ha fructificado en forma tan inmediata como evidente. De ahí que cada día que transcurre, la fábrica LA CARTAGENERA tenga que aumentar sus actividades para hacer frente a la incesante demanda de, escaleras imitación marmol y en colores; balcones y balconajes, de numerosos modelos; vigas de cemento armado, para techumbres; depósitos para líquidos de diferentes capacidades; Pavimentos hidráulicos, con elegantísimos dibujos etc., etc.

LA CARTAGENERA es una fábrica sin competencia, tanto por la calidad de sus modernas maquinarias como por la economía en todos los artículos de su elaboración.

Juan Ant° Martínez Limones
Médico
Alvarez de Castro, :—: 6

Sección de Compra-Venta

Se advierte al público que cuantas notas se nos envíen, relacionadas con esta sección serán publicadas gratuitamente

JUAN ANT° M. DE CASTRO
Representaciones. Propietario
de Minas de hierro
Reyes Católicos, 2

LA ORIENTAL
Ultramarinos y Coloniales
Av. del Generalísimo, 30
Toribio Alvarez

Dentista
Av. del Generalísimo,
JUAN GUTIERREZ
Representante Ana Franco, 6
CRISTÓBAL ARTES SALAS
Representante
María Guerrero, 9

LA ESPIGA DE ORO
Panadería de Francisco Cruz
Pato, 15
Dr. Carmelo Rodríguez Rienda
Rayos X.

Se ha trasladado a la Calle
de Trajano 13, pral.
Telefono :—: 12 39

IGNACIO NUÑEZ
Almacenista de vinos
General Saliquet, 68
Casa Granados
Confitería, Pastelería, Ultrama-
rinos y Coloniales
Av. del Generalísimo, 58-A

Rafael J. Romero
Ultramarinos y Coloniales
Pl. de San Pedro

Hijo de Alfredo Rodríguez
Consignatarios
Maura, 5

LA FAMA
Establecimiento de Comestibles
finos
Aguila Campoo,

RAFAEL MORENO
Fábrica de Pan
Murcia, 73

RESTAURANT COMERCIAL
Vinos, aperitivos y tapas varia-
das

Rambla de Alfareros, 3
Pastelería El Cañón
Servicios de encargos para ho-
das y bautizos
Av. del Generalísimo, 48

GRAN H. SUR DE ESPAÑA
El preferido por los Viajantes
Habitaciones higiénicas
OBISPO ORBERA, ALMERIA

ALMACENES MORALES

El gremio de Establecimientos denominados, propiamente, de Tejidos, en nuestra capital, no se halla integrado con la profesión de las industrias afectas a otras agremiaciones, como por ejemplo las de Quincalla, Bisutería, etc., etc: antes por el contrario, en número es relativamente bien limitado. Y la razón, es clara: la más insignificante de las industrias de referencia, requieren la inversión de un respetable capital en comparación con las anteriores expuestas.

Sin embargo, como decimos antes, las industrias afectas al ramo de tejidos, que suponen una verdadera importancia, son bien pocas; y entre ellas ocupa un lugar acentuadamente destacado la que girando bajo la razón social **JOSE MORALES Y COMPANIA, S. L.**, y con la denominación popular de «**ALMACENES MORALES**», se halla establecida en el número 6-A, de la calle Real.

Sobre la base de un respetable capital y un crédito que pudiera llamarse fabuloso, los Almacenes de referencia, una vez desaparecidas, casi, las dificultades originadas por la pasada guerra, han vuelto a reanudar sus pretéritas actividades y a recoger entre su clientela lo más distinguido de la buena sociedad almeriense.

Un sentido imenso de géneros para señoras y caballeros, con especialidad en riquísimos paños de la más reciente cracción; numerosos artículos para ajuar; equipos de novia; colchas de seda y algodón; Corbatería; Camisería; Géneros de punto; mantelería; Lutos; Mantones de Manila, etc., etc., dan una ligera idea de las existencias de los «**ALMACENES MORALES**», como dejamos dicho, preferido por la buena sociedad almeriense para todas sus adquisiciones.

Gestión Almería
Le resolverá cuantos asuntos
tenga pendientes
Navarro Rodrigo, 4

GRAN PANADERIA DE
Pedro Sánchez Guerrero
Calvario, 9 Almería

La eficacia y la economía las encontrará en nuestra Agencia

ESPECIAS "OLIMPIA"

La base de una selecta confección culinaria se halla constituida por la bondad de las especias empleadas en su condimentación. Por el contrario, unas especias de mala calidad, dan al traste con la mayor voluntad del mejor cocinero del mundo, aunque tenga a su disposición los más escogidos artículos provenientes—como ahora se dice—de «tierra, mar y aire»; y si, como algunas veces suele suceder, esas especias son adulteradas entonces tendremos que además de resultar los guisos inadmisibles corramos el riesgo de tener que transpasar los límites de la vida por culpa de unos sujetos desaprensivos. Casos de estos, tuvimos ocasión de observar con harta frecuencia, durante la pasada guerra.

Una nueva modalidad de especias en polvo, es creada ahora con la denominación de Especias «OLIMPIA». Presentadas en cómodas carteritas apropiadas para su conservación, las Especias «OLIMPIA» abarcan toda clase de condimentos: Azafrán, Clavo, Canela, Pimienta, etc., etc., sin que sean admisibles los prejuicios de mala calidad o adulteración, puesto que su pureza es ineludiblemente garantida.

Su distribuidor, el laborioso Agente Comercial don José Díaz Molina (cuyas oficinas radican en el número 31 de la calle de Martínez Campos, no se da punto de reposo en razón a las fructuosas solicitudes que a diario recibe, tanto de la capital como de la provincia, para el envío de tan acreditadas especias.

CASA MOLINA
Sastrería para Militares y Paisanos. - Especialidad en
ZAHARIANAS
Plaza Ramón y Cajal. :- 2

Francisco Martínez Tamayo
Fábrica de muebles de todas
clases.
Plaza de San Sebastián

ANTO. MARTINEZ HERRERA
Frutas y Verduras
Circunvalación del Mercado.

JOSE GIL SANCHEZ
Practicante Bordiu, 1

La Casa Navarro Moner

Una de las firmas que sobre la base de la más reconocida solvencia viene establecida en nuestra capital desde hace un dilatadísimo lapso de tiempo, es sin duda alguna la que gira bajo la razón social de José Navarro Moner. Casa establecida en Valencia con anterioridad a su implantación en Almería, dedicada en aquella plaza a la exportación de naranjas y en general cuantos ricos productos son originarios de aquella región, aquí hubo de iniciar su espléndido negocio de exportación de uvas, con esa seriedad, con esa garantía, con esa honradez comercial en fin, que dió margen a que la firma José Navarro Moner disfrute de una ilimitada responsabilidad que le hace tener puertas abiertas en todos los mercados.

La guerra fratricida que ha

enrojecido el suelo de España, guerra liquidada con tanta gloria y honor para la causa Nacional, puso trabas al tradicional desarrollo de la Casa que nos ocupa; y uno de sus elementos más principales, el respetable comerciante don José Navarro Corbató, su pretexto de su incondicional adhesión a la causa del orden, viose encarcelado durante largos meses, sin consideración a su edad y honradez, sufriendo cuantas penalidades solo eran capaces de ejendrar aquellos desalmados.

Actualmente, la Casa Navarro Moner, resurgiendo, como el Fénix, de sus propias cenizas, ha vuelto a ocupar el lugar destacado a que los méritos y excepcionales cualidades de sus componentes le dieran el más indiscutible derecho.

PARA TRABAJOS DE IMPRENTA, EN NUESTRA AGENCIA

ENCARGUE
los trabajos de Imprenta en nuestra AGENCIA

Autógena Cuadrado
Soldadura Autógena y Electrica
Jamás tiren una pieza rota o desgastada sin antes consultar con

Autógena Cuadrado

CRONICA, 10 :- ALMERIA

"MERCURIO"
OFRECE A VD. LA PROPAGANDA MAS EFICAZ Y LOS TRABAJOS DE IMPRENTA QUE NECESITE, DENTRO DE LA MAYOR PRONTITUD Y ECONOMIA.
Sellos de caucho; Firmas auténticas; Placas esmaltadas; Plumas para escribir; Etiquetas en relieve; Máquinas para coser papeles; Programas de lujo, para Toros y Verbena; Encuadernaciones de todas clases. Todo esto lo encontrará en
PUBLICIDAD "MERCURIO"
Antonio Vico, 40 :- Almería

LOS TRABAJOS DE IMPRENTA SE ENTREGAN A LA 24 HORAS

LOS MADRILEÑOS
Grandes Almacenes de Perfumería, Bisutería, Jéneros de punto, Mantelería, Medias, etc., etc.
Av. del Generalísimo

LA TIJERA DE ORO
Tejidos y Novedades
Trajes confeccionados y a medida
Tiendas, 2 Almería

BAR SEVILLA
Anisados, Vermouths, y Ponches de las mejores marcas
Av. de Generalísimo,